



Kontakt nachverfolgung

Im Sinne der SARS-CoV-2-Infektionsschutzverordnung sind wir verpflichtet, Ihre Kontaktdaten aufzunehmen. Ihre Daten werden vom Abenddienstpersonal entgegengenommen und für die Dauer von zwei Wochen sicher verwahrt. Sie dienen ausschließlich der Nachverfolgung von möglichen Infektionsketten und werden nach Aufforderung nur an das Gesundheitsamt und nicht an Dritte weitergegeben.

In accordance with the guidelines for the prevention and control of COVID-19 (SARS-CoV-2), we are obligated to record your contact details. Your information will be received by our staff and kept securely for a period of two weeks. It will be used solely for the purpose of tracking possible chains of infection and, upon request, will be shared only with the Health Department and not with third parties.

Bitte geben Sie den ausgefüllten Zettel bei Ihrem Vorstellungsbesuch bei unserem Abenddienstpersonal ab.
Please hand in the completed form to our evening service at your audition visit.

Veranstaltung (Bitte in Druckbuchstaben ausfüllen / Please use block/capital letters)

event

Datum

date

Uhrzeit

time

Parkett stalls

1. Rang 1st circle

2. Rang 2nd circle

Loge box _____

links left side rechts right side

Reihe row _____ Sitzplatz seat _____

Name, Vorname

surname, firstname

Geburtsdatum

date of birth

Straße

street

PLZ & Ort

postal code & city

Land / Bundesland

country / state

Telefon

phone number

E-Mail

e-mail adress

Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf unserer Website unter

Please find further information on our privacy policy on our website: <https://www.komische-oper-berlin.de/kleingedrucktes/datenschutzerklaerung/>

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung dieser zusätzlichen personenbezogenen Daten ist Artikel 6 Abs. 1 S. 1 b.) EU-DSGVO i. V. m. Artikel 6 Abs. 1 S. 1 c.) EU-DSGVO